



### 緑内障 ～早期発見・継続治療の大切さ～



## 世界緑内障週間

2021年3月7日(日)～13日(土)

世界緑内障週間とは、世界緑内障連盟が実行組織となって、2008年から世界一斉に行われてきた緑内障啓発のための国際的なイベントです。

緑内障とは・・・

- 緑内障は、進行性の眼の病気です。有病率は加齢とともに上昇します。
- 進行すると視野が狭くなり、日常生活に支障が出て、やがて失明に至ることもあります。
- 日本の視覚障害原因疾患の1位が緑内障であると報告されています。
- 緑内障の初期・中期には自覚症状は無いことが特徴です。



日本緑内障学会では、より多くの方に緑内障という眼の疾患に関心を持っていただくために世界緑内障週間に合わせて「ライトアップ in グリーン運動」を展開しています。「ライトアップ in グリーン運動」とは、各地のランドマークや医療機関をグリーンにライトアップする活動で、高松ではシンボルタワーがこの活動に参加しています。

緑内障の治療法としての薬剤や手術方法の選択肢は増えています。大切なのは「早期発見」と「継続治療」です。初期・中期には自覚症状が無いことが特徴のため40歳を過ぎたら眼の定期検診を受けましょう！

### 新しい看護師の紹介



3月から看護師として働くことになりました。山下です。眼科での勤務は初めてなので、検査や機械の多さに驚きと不安でいっぱいですが先輩スタッフのご指導のもと日々頑張っています。来院される患者様との出会いを大切にしながら、正確で丁寧な検査、処置ができるようになるよう努力したいと思っていますのでこれからよろしくお願い致します。

### 院長より

三寒四温といわれるように、暖かくなったかと思えばまた寒くなり繰り返しながら、少しずつ春の訪れを感じるようになりました。当院の植木も若葉が出て、花が咲き始めましたが、同時に雑草もにぎやかになって来ました。3月といえば、卒業シーズンですね。コロナウイルス感染症のため、従来と同じような形では難しいかもしれませんが、今年卒園、卒業を迎える方々が良い門出の日を迎えることができますようにと、心から願っています。

### 休診のお知らせ

3月17日(水)、4月8日(木)は休診いたします。  
大変ご迷惑をおかけいたしますがよろしくお願い致します。



HPにてスタッフブログも更新中です！

[morishita-eye.jugem.jp](http://morishita-eye.jugem.jp)